



Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2022/2023 neigt sich seinem Ende zu. Es galt auch diesmal wieder einige Herausforderungen zu meistern, aber gerade das zweite Halbjahr fühlte sich immer mehr wieder wie Grundschule an. An dieser Stelle gilt mein Dank allen, die dazu beigetragen haben, dass die Hardtschule Lern- und Lebensort sein kann.

Folgende Informationen für Sie:



Aus ESIS wird Schulmanager

Bis Ende Juli haben wir die Umstellung von ESIS auf den Anbieter Schulmanager abgeschlossen, vielen Dank für die Datenschutzerklärungen, die wir schon erhalten haben. Der nächste Schritt liegt nun bei Ihnen. Die Kinder bringen heute eine Anleitung mit, wie Sie sich beim Schulmanager anmelden können: Dafür benötigen Sie Ihre E-Mailadresse sowie den Code, den Ihr Kind mitbringt. Sie erhalten 2 unterschiedliche Codes, so dass Sie sich auch mit maximal zwei unterschiedlichen E-Mailadressen registrieren können. Bitte registrieren Sie sich bis spätestens 27. Juli. Wir werden am 28. Juli eine Begrüßungsnachricht verschicken, dann wissen Sie, dass alles geklappt hat. Sie können bereits sofort nach der Registrierung die Funktionen des Schulmanagers nutzen, z. B. die Krankmeldung oder das Übersetzungstool für die Nachrichten. Das ist bis Schuljahresende parallel in beiden Systemen möglich, bitte melden Sie Ihr Kind aber nur über einen Kanal krank. Ab dem 29. Juli ist eine Nutzung von ESIS nicht mehr möglich. Die Firma hat den Betrieb eingestellt, Ihre erfassten Daten werden gelöscht.

Sollten Sie es bislang versäumt haben, eine Datenschutzerklärung abzugeben, haben wir Ihnen nochmals eine beigelegt, die Sie bitte an die Schule zurückleiten.

Schuljahresende und letzter Schultag

Das Schuljahr endet für alle Kinder mit dem letzten Schultag am 29. Juli 2022 um 10 Uhr.

Letzter Schultag für die 4. Klassen.

Für alle Kinder der Jahrgangsstufe 4 beginnt der letzte Schultag auf dem Hartplatz auf dem hinteren Pausenhof mit einer gemeinsamen, ökumenischen Segensfeier. Kinder, die nicht daran teilnehmen möchten, werden beaufsichtigt. Nach der Feier erhalten Sie von den Klassenlehrkräften die Zeugnisse. Ab 8.50 Uhr werden die Kinder vom Elternbeirat mit einer Sonnenblume beschenkt und im Blumentor beim Verlassen der Grundschule von einer Fotografin fotografiert. Sie können als Eltern ihr Kind ab diesem Zeitpunkt dann gerne in Empfang nehmen, wenn es beaufsichtigt werden muss, kann es selbstverständlich bis um 10 Uhr bleiben. Die Verabschiedung findet im Bereich zwischen der Turnhalle und der Schule statt. Die einzelnen Klassen werden aufgerufen, bitte kommen Sie erst dann um selbst zu fotografieren, wenn die Klasse Ihres Kindes an der Reihe ist. **4a:** ca. 8.50 Uhr; **4b:** ca. 9.05 Uhr; **4c:** ca. 9.25 Uhr; **4d:** ca. 9.45 Uhr.

Klassenbesetzung und Bedarfslisten

Welche Lehrkräfte im kommenden Schuljahr an der Hardtschule unterrichten und eine Klasse führen werden, erfahren wir zum Teil erst im Laufe des August. Die Materiallisten finden Sie bereits schon jetzt auf der Homepage www.hardtschule-weilheim.de.

Schulweghelfer

Leider verlassen viele Eltern im Herbst nach Jahren des ehrenamtlichen Dienstes den Schulweghelferdienst. Somit entsteht ein großer Bedarf an neuen Freiwilligen, die in der Früh vor Schulbeginn das Absichern der Straßenübergänge in der Hardtkapellenstraße und in der Andreas-Schmidtnier-Straße übernehmen. Wer Zeit hat und dieses Ehrenamt übernehmen möchte, meldet sich bitte an der Schule Tel.: 7288. Eine kurze effektive Schulung durch die Verkehrspolizei ist

organisiert. Je mehr Eltern mitmachen, desto seltener kommt jeder/jede dran. Auch die Organisatorin Frau Ziegelmann steht im kommenden Jahr nicht mehr zur Verfügung. Gibt es jemanden, der die Einteilung der Dienste übernehmen kann? Vielleicht auch mit jemand anderem zusammen? Bitte melden auch Sie sich an der Schule.

Abschied und Dank

Für ca. 100 Kinder geht die Schulzeit an der Hardtschule zu Ende. Wir wünschen einen guten Start an den neuen Schulen und weiterhin viel Erfolg und Freude beim Lernen und Erleben von Schule. Wir wünschen allen Eltern, die nun kein Kind mehr an der Hardtschule haben, weiterhin eine gute Begleitung ihrer Kinder. Vielen Dank, wenn Sie uns durch Ihr Engagement oder sogar durch die Übernahme eines Ehrenamtes im Elternbeirat, als Verkehrshelfer oder Lesepate unterstützt haben.



Unterricht ab September

Es gibt noch keine Veröffentlichung über geplante Corona-Maßnahmen an Schulen ab Herbst 2022. Bitte informieren Sie sich vor Unterrichtsbeginn im Herbst auf der Homepage des Kultusministeriums bzw. auf der Homepage der Hardtschule unter www.hardtschule-weilheim.de. Die im Rahmen der Pooltests erfassten Daten werden zum Ende des Schuljahres gelöscht.

Erster Schultag und erste Unterrichtswoche

Der Unterricht beginnt am 13. September 2022 um 8 Uhr und endet um 11.15 Uhr. Kinder, die mit ihren neu eingeschulten Geschwistern die Segnungsfeier der Schulanfängerinnen und –anfänger besuchen möchten, können ab 10 Uhr im Klassenzimmer abgeholt werden; die ökumenischen Gottesdienste sind um 10.30 Uhr und 11.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Maria Himmelfahrt. Für die Jahrgangsstufen 2 bis 4 findet ab Mittwoch, 14. September in den ersten vier Stunden jeweils Unterricht durch die Klassenleitung statt, danach Unterricht nach Stundenplan bis zum regulären Unterrichtsende. Die ersten Klassen haben in der ersten Woche nur bis 11.15 Uhr Unterricht.



Offener Ganzttag

Die Betreuung im Offenen Ganzttag beginnt für die Jahrgangsstufen 2 bis 4 am ersten Schultag (13. Sept) nach Unterrichtsende. Geschwisterkinder sind an diesem Tag ohne Antrag befreit. Bitte teilen Sie den Mitarbeiterinnen aber mit, wenn das Kind nicht in die Betreuung kommt. Vielen Dank!

Ferienzeit

Während der Ferien ist die Schule wie folgt besetzt:

1. bis 3. August	8 bis 12 Uhr
4. Aug bis 2. Sep (nur telefonisch)	siehe Aushang am Haupteingang
ab 5. Sept	8 bis 12 Uhr



Die Kontaktdaten und Sprechzeiten der Schulpsychologen entnehmen Sie bitte dem Aushang am Haupteingang.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern nun einen erholsamen Sommer!

Viele Grüße aus der Hardtschule

Tobias Pupeter, im Namen des ganzen Kollegiums der Hardtschule

